

Altes Waldkrankenhaus: Neuer Eigentümer will Baugebiet schaffen

01.02.2021 14:45 von Kevin Phillipp

Neuer Eigentümer will Baugebiet schaffen

(Bad Düben/Wsp/kp). Während ein kleinerer Teil des alten Waldkrankenhaus-Geländes inzwischen erschlossen ist und in diesem Jahr die Bautätigkeiten beginnen sollen, rührte sich beim größeren Rest (gut 65.000 m²) bislang wenig bis nichts.

Inzwischen gibt es neue Hoffnung. Wie unsere Zeitung erfuhr, gibt es einen neuen Eigentümer. Die Schrott- und Metallgroßhandel GmbH aus Duisburg kaufte das Gelände für stattliche 420.000 Euro von der Freizeitstätten GmbH Dinslaken ab und möchte auf dem Gebiet, das als Wald deklariert ist, Wohnbebauung ermöglichen. Bürgermeisterin Münster bestätigte dies. Auch wenn der Name des neuen Eigentümers auf den ersten Blick etwas dubios daherkommen möge, machten die Investoren einen seriösen und tatkräftigen Eindruck.

Es besteht also wieder Hoffnung auf eine sinnvolle Nachnutzung der Klinik-Brache durch potentielle Häuslebauer.